

Regarder, voir... Quelle est la différence ?

Bonjour à toutes et à tous,

c'est Nassim sur Secrets de français. Avant de vous expliquer la différence entre voir et regarder. Je vous invite à cliquer sur s'abonner pour ne plus rater mes vidéos.

Donc voir, regarder.... Est-ce que vous connaissez la différence ?

Allez ! Je vous dis tout !

Voir quelque chose, c'est utiliser ses yeux, pour visualiser donc pour voir quelque chose. Voir une situation, vous utilisez vos yeux. Vous voyez une situation...mais voir c'est très différent (de regarder)

Voir c'est ne pas utiliser toute son attention dans une situation.

Par exemple : voir une voiture passer.

Donc je vois la voiture qui passe, c'est une voiture bleue.

Mais quand je dis, regarder.

Regarder ! C'est utiliser toute son attention, toute son énergie dans la situation.

Je regarde la télévision par exemple;

Je regarde un film. Je regarde la voiture passer avec trois personnes à l'intérieur. C'est une voiture bleue. C'est une voiture de sport.

C'est une description très détaillée, c'est ça ! Regarder c'est faire preuve de beaucoup d'attention dans la situation.

J'espère que cette petite explication vous a aidé à développer votre français et votre vocabulaire pour faire notamment, ici, la différence entre regarder et voir.

Je vous invite à vous abonner pour ne plus rater mes vidéos et cliquez sur le pouce en l'air pour me montrer votre feedback par rapport à la vidéo.

Et pour avoir mon cours gratuit, je vous met le lien dans la description et vous avez juste à cliquer dessus et à mettre votre email et votre prénom et vous recevrez mon cours gratuit pour booster votre français et votre apprentissage parlez !

Pour booster votre français !

Voilà je vous dis à bientôt et d'ici là portez vous bien !